

Fachschaftsrat Informatik – Sitzungsprotokoll

09.05.2014

Ort, Zeit Institutsgebäude, Raum 2.06, 09.05.2014 , 15:00

Protokollant Alexander Lindemann

Anwesende

- Mario Frank (abwesend ab 15:38)
- Alexander Helmut Lindemann
- Jan Splett
- Fabian Salzwedel
- Alrik Dittrich
- Jan Sohre
- Alexander Ullrich
- Christopher Ketzeler

Damit ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

Gäste

- Tom Tschernack

1 Öffentlichkeitsarbeit

1.1 Präsentation

In der Präsentation müssen einige Details angepasst werden:

- Der Postentausch von Alrik und Fabian muss umgesetzt werden.
- Der Facebooklink muss integriert werden.

1.2 Diverse E-Mails

Es müssen diverse E-Mails an die Fachschaft verfasst und in Form eines Newsletters versendet werden. Jan Sohre kümmert sich um das Zusammenschreiben und Senden des Newsletters.

1.2.1 Nachwuchswissenschaftler*innen

Alrik kümmert sich um die Informationen zur Unterstützung von Nachwuchswissenschaftler*innen.

1.2.2 Campus Inclusion

Christoph verfasst den Teil zur Veranstaltung *Campus Inclusion*.

1.2.3 Hochschulsommerfest

Mario verfasst den Teil zum Hochschulsommerfest.

1.2.4 Plagiatssoftware

Kitty verfasst eine Informationsmail zur Verwendung von Plagiats-Erkennungs-Software.

1.2.5 StudiumPlus-Projekte

Alrik sammelt Informationen zur Anerkennung und Unterstützung eigener Projekte im Rahmen von StudiumPlus.

1.2.6 AG-Anerkennung

Mario verfasst einen Infotext zum Thema Anerkennung von Prüfungsleistungen und die AG-Anerkennung beim AStA.

2 Gremientermine

2.1 Fakultätsrat

Der Fakultätsrat tagt am 14.5. 15:00 in Golm Haus 26

2.2 VeFa

Die VeFa tagt am 15.5. um 18:00 am Neuen Palais.

2.2.1 Nightline

Zum Antrag zur Unterstützung der Nightline wurde vom FSR eine Abstimmung durchgeführt:

dafür 7, dagegen 0, enthalten 0

Damit wird der Antrag in der VeFa unterstützt werden.

2.2.2 MathNat Sportfest

Zum Antrag zur Unterstützung des MathNat Sportfestes wurde vom FSR eine Abstimmung durchgeführt:

dafür 7, dagegen 0, enthalten 0

Der FSR spricht sich für die Unterstützung des Antrags aus.

2.2.3 Geschäftsordnung

Die vorgeschlagenen Änderungen in der VeFa Geschäftsordnung werden auf der nächsten VeFa mitdiskutiert und danach im FSR ausgewertet.

2.3 Workshop Lehrevaluation

Am 19.5.2014 um 16:00 am Neuen Palais findet ein Workshop zur Lehrevaluation statt. Kitty und Jan Sohre werden daran teilnehmen.

3 Benennungsrecht für Gremien

Der Antrag zum alleinigen Benennungsrecht der FSRs für die Studentischen Vertreter in den Gremien der MathNat wurde diskutiert und darüber abgestimmt.

Beschlussvorlage:

Benennung der studentischen Vertreter in Gremien

Der Fakultätsrat der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät der Universität Potsdam beschließt hiermit, dass den jeweils zuständigen Fachschaftsräten als direkt gewählte Studierendenvertretungen das Vorschlagsrecht für die Besetzung von Institutsräten, Studien-, Berufungs- und Bewertungskommissionen sowie allen weiteren, vergleichbaren Gremien mit Studierenden zusteht. Das Zustandekommen einer Kommission organisierende Mitglied der Hochschule hat den zuständigen Fachschaftsrat (ggf. mit Namensvorschlägen) rechtzeitig zu kontaktieren. Der Fachschaftsrat hat anschließend zu entscheiden, welche Studierende er zur Vertretung der studentischen Interessen in dem betroffenen Gremium nominieren möchte. Vorschläge, die nicht durch den verantwortlichen Fachschaftsrat ausgesprochen wurden, können im Fakultätsrat nur in begründeten Ausnahmefällen berücksichtigt werden. Wird durch den Fachschaftsrat binnen eines Monats kein studentischer Vertreter benannt, so darf das Institut dies übernehmen.

dafür 7, dagegen 0, enthalten 0

Der FSR spricht sich für die Unterstützung des Antrags aus.

4 Homepage

4.1 Onlineanträge

Jan Sohre hat vorgeschlagen die Anträge zu digitalisieren und den Antragsprozess für die Dienste (Spinde / Serverdienste / etc.) teilweise zu automatisieren.

4.2 Portierung

Da die zugewiesenen Aufgaben nicht von allen fristgerecht erfüllt wurden, wurde die Deadline um eine Woche verlängert. Diese Aufgaben sind äusserst wichtig, da bereits mehrere Studenten nachgefragt haben.

5 NAS

Die Anschaffung NAS mit dem im Trello vorliegenden Konzept (aktueller Finanzierungsbedarf 1620,87 EUR) wurde vom FSR zur Abstimmung gestellt:

dafür 8, dagegen 0, enthalten 0

Damit wurde die Anschaffung der NAS beschlossen. Jan Sohre wird in Kooperation mit Alexander Lindemann und Kitty die Anschaffung, Abrechnung und Einrichtung vornehmen.

Das vorliegende Konzept wird von Alexander Lindemann noch um einen Software-Teil erweitert.

6 Sonstiges

6.1 Software Enineering

Mario und Jan Sohre werden sich zu einem Gespräch mit Frau Magaria und oder Herr Bordihn treffen um die aktuelle Problematik der impliziten Anwesenheitspflicht durch regelmässige Kurztests zu klären.

6.2 Serverhardware

Alte Serverhardware kann zur Entsorgung vor den Keller gestellt werden. Das Institut kümmert sich dann um eine Abholung, sobald genug gesammelt wurde.

6.3 Wespen am IfI

Die Wespen am IfI stehen unter Naturschutz und sollen nach Angabe von Herrn Severin auch ungefährlich sein. Deshalb können sie nicht entfernt werden.

6.4 Protokoll

Das Protokoll wird von Alexander Lindemann angefertigt und von Jan Sohre gegengelesen.

6.5 Posteingang

Der Posteingang in der Woche vom 12.5.2014 bis zum 17.5.2014 wird von Jan Splett bearbeitet. Diese Bestimmung tritt nun zum ersten Mal in Kraft. der für den Posteingang bestimmte Rat muss sich um die Kategorisierung der Eingangspost, der Aufarbeitung in Sitzungsthemen und der Beantwortung kleiner Anfragen kümmern.

Ihr erreicht uns wie folgt:

Öffnungszeiten: nach Absprache

Homepage: fara.cs.uni-potsdam.de

Email: farainformatik@barney.cs.uni-potsdam.de

Facebook: <https://www.facebook.com/faraInformatik>

Aktuelles: <https://trello.com/b/MT8wvZr8>